



両津中学校だより

教育目標「自律 躍動 協力」

No. 119

TEL : 0259-27-2185

FAX : 0259-27-2186

E-mail : ryoutsu-js@sado.ed.jp

令和7年4月30日(水)発行

13歳になりました

校長 安藤 ひろみち 博通

早いもので両津中学校も開校13年目を迎えました。
開校した平成25年度に生まれた子供たちがちょうど中学1年生になりました。両津中学校自体も中学生になりました。中学生は自分のことはもちろん、周囲の人々のためになる活動をしなくてはなりません。今年度の両津中学校は、昨年度以上に地域に貢献できる活動を取り入れられるよう努力したいと考えています。



新1年生58名が入学し、今年度の両津中学校は、164名の生徒と41名の教職員で令和7年度が始まりました。昨年度に引き続き、地域や保護者の皆様の力をお借りしながら、「安心できる学校」をつくれるよう、全職員が生徒一人一人としっかり向き合うことを約束いたします。令和7年度のスタートを良い形で切れるよう、ご理解とご協力をお願いいたします。

めざす学校のスタイル

いごち
1 誰にでも居心地が良い学校

集団生活でのルールやマナーを守る 人の気持ちを考えた言葉がけや行動ができる

2 学ぶ喜びが実感できる学校

教職員が生徒に「付けてほしい力」を分かりやすく伝える 生徒同士で学び合う授業

3 生徒が主役となり活躍する学校

互いを認め合い支え合う学級活動 集団としてのまとまりを高める生徒会活動

職員一同、精一杯子供たちのために頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。

令和7年度 入学式

今年度は、桜満開とはいきませんでしたでしたが、天気にも恵まれ、多くの保護者の皆様から入学式に参列していただきました。入学式での新入生の所作や返事、表情からは、中学校生活への意気込みを強く感じました。2・3年生も新入生を温かく迎えようと、入学式の準備に心を込めて一生懸命取り組んでいました。両津中学校全体で入学式をつくり上げ、すばらしい新年度のスタートを切りました。

歓迎の言葉

在校生徒代表

心地よい春の日差しが差し込み、桜の咲き誇る季節となりました。

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。皆さんの中学校生活が、素晴らしいものになることを、心から願っています。今、皆さんの心の中には、新しい環境で過ごす期待と、不安の気持ちの両方があるのではないのでしょうか。中学校は、豊かな学び、新しい友達との出会い、様々な経験が詰まった大切な場所です。時には困難なことがあるかもしれませんが、仲間と支え合いながら乗り越えていきましょう。また、遠慮せずに私たちを頼ってください。皆さんが少しでも早く中学校での生活に慣れ、安心して毎日を過ごすことができるように、力になりたいと思っています。

さて、両津中学校の特徴をいくつか紹介します。

一つ目は、体育祭と文化祭です。どの中学校にも体育祭があり、とても盛り上がると思います。しかし、両津中学校の体育祭は、互いのチームを讃え合い、最後はチーム関係なく一つにまとまる温かさがあります。文化祭は、体育祭で高めた団結力を活かし、各クラス一斉懸命合唱に取り組みます。全校合唱は、力強いハーモニーを響かせます。これらの行事は、今までにない達成感を味わえ、クラスや全校の絆を深められる特別なものです。

二つ目は、両津杯です。これは両津中学校だけにしかない、年に2回ある行事です。ドッジボールやバレーボールなどの種目だけではなく、トランプなどのカードゲームもあるため、運動が苦手な人でも楽しむことができます。ぜひいろんな人と交流を深めましょう。

三つ目は、部活動です。部活動は、仲間と共に目標に向かって切磋琢磨する素晴らしい機会です。技術の向上だけではなく、心も磨くことができ、自分を成長させる大切な活動です。新入生の皆さんも、ぜひ自分の興味に合った部活動に参加してみてください。学校生活がより充実したものになることでしょう。

このように両津中学校には様々な行事や活動があります。小学校と違うことは、それらを私たち生徒が中心となって企画や運営をしていくことです。生徒会本部、専門委員長、部活動の部長など、リーダーが中心となって、目標に向かって様々な取組を考え、実行していきます。

これからの3年間は、皆さんが想像しているよりもはるかに短く、あっという間に過ぎていきます。だから、自分のやりたいことを逃さずに挑戦し、自分と仲間を大切にしながら、楽しい学校生活を送ってほしいと思います。

皆さんのこれからの中学校生活が充実したものになることを願い、歓迎の言葉といたします。



誓いの言葉

新入生代表

希望にあふれたこの春の日に、私たち新入生58名は、両津中学校に入学します。本日は素敵な入学式を行っていただき、ありがとうございます。

今日から中学校生活の第一歩を踏み出し、新しい友達や先輩との出会いに胸を躍らせています。

両津中学校には、両津小・河崎小・加茂小・両津吉井小から仲間が集まります。どのような化学反応が起こるのか、期待と不安で胸がいっぱいです。

新しい仲間との出会いを大切に、3年間、勉強や部活動を共に切磋琢磨しながら成長していきたいと思っています。

1日でも早く中学校生活に慣れ、充実した生活を送りたいと思いますので、校長先生をはじめ、先生方、先輩方、温かいご指導をよろしくお願いします。

私たち新入生は、両津中学校の生徒としての自覚と責任をもち、自ら考えて行動できる両津中学校の生徒になることを誓います。

